

Kapolda Sumut Dampingi Kalemdiklat Polri dan Danjen Akademi TNI Tinjau Satlat Macan Latsitardanus XLI di Simalungun

Updates - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 8, 2021 - 18:45



SIMALUNGUN - Kapolda Sumut Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak bersama Kalemdiklat Polri Komjen Pol Rycko Amelza Dahniel dan Danjen Akdemi TNI meninjau Satlat Macan Latsitardanus XLI di Kabupaten Simalungun, Kamis (8/4).

Turut mendampingi Kalemdiklat Polri dan Danjen Akdemi TNI yakni Gubernur Akpol, Gubernur Akmil, Kapoldasu Pangdam I BB, Bupati Simalungun, Wakil walikota siantar serta pejabat utama dari Mabes TNI dan Mabes Polri lainnya yang bertujuan melihat langsung para Taruna Akpol dan TNI melaksanakan tugas pengabdian kepada masyarakat sebagai salah satu program pembelajaran di akademi.

Kabid Humas Polda Sumut, Kombes Pol Hadi Wahyudi, mengatakan para Taruna Akpol dan TNI yang tergabung di dalam Satlat Macan Latsitardanus XLI akan melaksanakan kegiatan non fisik yaitu sosialisasi pencegahan Covid-19 dan

penyuluhan pemulihan ekonomi nasional, Bahaya Narkoba, wawasan Kebangsaan dan Sosialisasi Akademi TNI dan Akpol.

Lalu, untuk kegiatan fisik para taruna gabungan ini akan membantu masyarakat melakukan rehabilitasi rumah ibadah, gedung sekolah, serta fasilitas umum di sekitaran Kabupaten Simalungun yang bekerjasama dengan Pemkab Simalungun, Tokoh masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda, Tentunya kegiatan Latsitardanus XLI 2021 ini selalu menerapkan protokol kesehatan ketat.

"Harapannya agar para Taruna Akpol dan TNI yang melaksanakan kegiatan Latsitardanus XLI 2021 dapat menumbuhkan serta menguatkan wawasan kebangsaan, Soliditas antara TNI Polri dan masyarakat serta membangun sinergi dan koordinasi dengan pemerintah Daerah, kegiatan ini sebagai salah satu wujud pengabdian Taruna Taruni Akdemi TNI dan Akpol sebelum nantinya mereka terjun ke masyarakat dan dilantik sebagai perwira," katanya.

Pada kesempatan itu, Kapolda Sumut Irjen Panca Putra berpesan kepada seluruh Taruna Akpol dan Akademi TNI yang mengikuti Latsitardanus XLI 2021 di Sumatera Utara untuk selalu melaksanakan kegiatan dengan baik sesuai yang telah direncanakan.

"Selama menjalankan tugas ini, tetap menjaga kedisiplinan, mematuhi protokol kesehatan, Disiplin, menjaga harkat dan martabat seorang Taruna dan sebagai Prajurit TNI Polri serta menjunjung tinggi nilai nilai Pancasila, sapta marga dan Tribrata," pungkasnya. (FERI)